
 
Ata nº 172 - Conselho Fiscal do CANOASPREV 

 

Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas e 

trinta minutos, na sala de reuniões do CANOASPREV, terceiro andar, reuniram-se os 

membros do Conselho Fiscal, Mercedes Lucia Carbonera, Geraldo Recktenvald, Gil 

Cezar Lopes Rodrigues, Ionara Lemos de Siqueira e Vilma Fernandes Pasinato. Aberta 

a reunião pela presidente Mercedes Lucia Carbonera, prosseguiu-se com a análise dos 

relatórios de gestão de junho/2017 e do mês de julho/2017, elaborado pelas conselheiras 

Isabel Cristina Branchiers Proença e Vilma Fernandes Pasinato, respectivamente. 

Processo C1949/2017, Relatório de Gestão – junho/2017, a conselheira Isabel 

Branchiers Proença destaca a pendência de repasse da contribuição patronal referente ao 

FASSEM. Processo C2193/2017- Relatório de Gestão – julho/2017, a conselheira 

Vilma Fernandes Pasinato faz ressalva quanto a alguns pontos relativos ao FAPEC e ao 

FASSEM, bem como sugere solicitar os respectivos esclarecimentos. Presidente 

Mercedes Lucia Carbonera noticia o recebimento do Memorando nº175, de 2017-FIN, 

de 29.9.2017, emitido pela Presidência do CANOASPREV, que encaminha para 

conhecimento os valores pendentes atualizados do repasse patronal do FASSEM, a 

totalizar como valor a pagar R$3.512.444,63 referente aos meses de maio, julho e julho, 

do corrente ano. Nesse Memorando nº175, de 2017-FIN, de 29.9.2017/ Presidência do 

CANOASPREV, chama atenção dos conselheiros a diferença a maior dessa pendência a 

partir do mês de junho até agosto de 2017, motivo pelo qual a Presidente Mercedes 

Lucia Carbonera sugere solicitação de esclarecimentos. Nada mais havendo a tratar, 

findou-se a sessão às 15:30 e digitou-se a presente ata que vai por mim, conselheira 

Ionara Lemos de Siqueira, e pelos demais conselheiros presentes assinada e digitalizada. 
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